

Cauquenes: Municipio entregó fosas, estanques y conexiones hidráulicas a vecinos afectados por incendio forestal “San Pedro”

La Municipalidad de Cauquenes, a través de su Dirección de Desarrollo Comunitario (DIDECO), realizó la entrega de fosas, estanques y conexiones hidráulicas a vecinos afectados por el incendio forestal denominado “San Pedro”, ocurrido a comienzos del mes de enero en el sector de la Ruta de Los Conquistadores Norte.

La actividad fue encabezada por la directora de Desarrollo Comunitario, Camila

Orellana, quien asistió en representación del alcalde Jorge Muñoz, y contó además con la presencia de la encargada del Departamento de Organizaciones Comunitarias, Daniela Suazo.

La ayuda entregada fue gestionada de manera conjunta por los equipos de la Dirección de Desarrollo Comunitario y la Dirección de Gestión de Riesgo de Desastres del municipio, y financiada por el

Servicio Nacional de Prevención y Respuesta ante Desastres (SENAPRED).

El apoyo contempla la entrega de 2.000 metros de planzas, cinco estanques de agua, cinco kits de aseo y cinco fosas, recursos que buscan apoyar la recuperación de las familias damnificadas y mejorar sus condiciones básicas tras la emergencia.

En la oportunidad se destacó la coordina-



ción entre las distintas unidades y el compromiso por acompañar a

las familias afectadas, reforzando las acciones de apoyo y reconstrucción en los sectores

impactados por emergencias forestales.